
Punto n. 10

INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI AGNESE DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
SITUAZIONE BIODIGESTORE

Premesso che:

- abbiamo appreso dagli organi di stampa che in merito all'atto di indirizzo proposto dal
Comune di Jesi per la realizzazione di un biodigestore unico per la provincia di Ancona
nella zona ex Sadam sono pervenuti i pareri dell'Anac e dell'Agcm, così come richiesti
dall'Ata;

-  sempre  dalle  notizie  di  stampa,  pare  che  l'Anac  abbia  sollevato  dei  dubbi  circa  il
riconoscimento al Comune di Jesi delle funzioni di stazione appaltante e che l'Agcm abbia
evidenziato  come  non  si  possa  prevedere  nel  contratto  con  il  gestore  della  raccolta
l'obbligo di conferimento di tutti i rifiuti nell'impianto di una società mista, a maggioranza
privata;

- nella giornata di martedì 11 febbraio si è anche riunita l'assemblea dell'Ata proprio sul
punto;

SI CHIEDE 

- se quanto esposto in premessa corrisponde al vero;

- quali provvedimenti intende adottare il Comune di Jesi a seguito dei suddetti pareri e
dell'assemblea dell'Ata e se intende  coinvolgere il consiglio comunale e la città.


